
教育委員会会議録 1 
 

 

平成 29 年 9 月定例教育委員会会議録 

 

１ 開催日時    平成 29 年 9 月 21 日(木)Pm.2:57～4:47 

 

２ 場  所    飯山市役所 第３委員会室 

 

３ 出席委員     教 育 長    長 瀬   哲 

同職務代理    田 中  妙 子 

          委   員    樋 口 一 男 

          委   員    西 條 三 香 

          委   員    小 林 輝 紀 

 

４ 出席した事務局職員 

     文化振興部長  桑 原 良 満 

           (兼) 美 術 館 長 

(兼) 文化交流館館長   

市民学習支援課長 佐 藤 千 明 

(兼) 図 書 館 長 

(兼) 女性ｾﾝﾀｰ未来館長 

     公 民 館 長  田 中 好 一 

 

          教 育 部 長   栗 岩 康 彦 (欠席) 

          スポーツ推進室長  上 原 純 一 

           （兼）人権政策課長 

               学校教育係長  丸 山 真 央 

 

 

５ 教育長あいさつ 

  長瀬教育長：ハーフマラソンを週末に控えていまして、何かと忙しい訳ですが、今日は

何よりも田中教育委員さんが１０月１１日で任期切れという事で、最後の

定例教育委員会となると思います。よろしくお願いします。 

 

〈議長：長瀬教育長〉 

 

６ 議  事 

（１）議案 26号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価について               

 議長(長瀬教育長)から教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価につい

て審議したい旨の提案があり、丸山学校教育係長から資料に基づき説明があった。 

 審議の結果、原案のとおり承認された。 
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７ 協議・報告 

（１）平成２９年度９月議会定例会一般質問及び答弁内容について 

 議長から平成２９年度９月議会定例会一般質問及び答弁内容について事務局に説明を求

め、丸山学校教育係長より資料に基づき説明があった。 

 

（２）教育委員の退任・任命について  

 議長から教育委員退任・任命について事務局に説明を求め、丸山学校教育係長より資料に

基づき説明があった。 

              

    辞令交付・感謝状交付 １０月１６日（月）１６時００分～ 

      ・田中職代 感謝状 １６時から 

      ・吉越委員 辞令交付 １６時３０分から 

    教育長、教育委員、栗岩部長 出席 

 

（３）後援・共催依頼の承認について 

・報告（後援） 

① 名称：第 33 回体協まつり 

 主催：ＮＰＯ法人 飯山市体育協会 

 日時：平成２９年１０月１日（日） 

 場所：長峰スポーツ公園周辺 

 行事の内容：長峰オリエンテーリング 

 

② 名称：みゆき野サイクリング 

 主催：一般社団法人 みゆき野青年会議所 

 日時：平成２９年１０月２８日（土） 

 場所：飯山市・木島平村・野沢温泉村・栄村 

 行事の内容：岳北４市村の小学 5・6 年生・中学生等のｻｲｸﾘﾝｸﾞ 

    

 議長から後援依頼の報告について事務局に説明を求め、丸山学校教育係長より資料に基づ

き説明があった。 

 審議の結果、①②ともに了承された。 

 

   ・協議（後援）    

① 名称：「ローズクエスト～究極のおごっそを追え！～ 

      主催：信州中野おごっそフェア・中野青年会議所 

日時：平成 29年 10月 14・15日（土・日） 

   場所：中野市多目的防災広場 

  行事の内容：会場内を探検する体験型ロールプレイングゲーム 

   

② 名称：北信地区初導入!!タンブリングトランポリン体験会 

     主催：ＮＰＯ法人北信州体操クラブ 
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日時：平成 29年 12月 3日（日） 

  場所：中野アリーナ 

  行事の内容：タンブリングトランポリンの体験会 

 

③ 名称：第４２回中高飯水ｿﾌﾄﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ大会  

主催：中高飯水ｿﾌﾄﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ連盟 

日時：平成 29年 12月 10日（日） 

 場所：中野市民体育館・コミュニティーセンター 

 行事の内容：ソフトバレーボールの大会 

 

 議長から後援依頼の承認について審議したい旨の提案があり、丸山学校教育係長より資料

に基づき説明があった。 

 審議の結果、①から③まで承認された。 

 

８ その他                                     

 (1)各種会議等の参加報告について（委員、教育長） 

田中職務代理より少年の主張、県の原山教育長との懇談会の参加報告があった。 

 

 (2)長野県女性教育委員連絡協議会ブロック研修会 

   東北信：９月２５＜信濃町＞、中南信 10月 17日 

 

 (3)飯水地方教育委員会連絡協議会視察研修 

   ９月２７日（水）～２８日（木）   公民館集合 ８時３０分 

 丸山学校教育係長が飯水地方教育委員会連絡協議会視察研修について説明した。 

 

 (4)第 61回長野県市町村教育委員会研修会総会 

   １０月２７日（金）東御市文化会館（サンテラスホール） 

飯山市役所玄関  集合・出発 ８時３０分   

 丸山学校教育係長が第 61回長野県市町村教育委員会研修総会について説明した。 

 

 (5) 当面の行事予定について 

 丸山学校教育係長が当面の予定について説明した。 

 

 ・北信州ハーフマラソンについて 

 上原スポーツ推進室長が北信州ハーフマラソンについて説明した。 

 

・Ｔ字路ｓ飯山ライブ まむしの二人旅～奥信濃路いいやま編～について 

・綾小路きみまろ 笑撃ライブ！！について 

・第九 ベートーベンについて 

・(仮)バロックコンサート＆中学校アウトリーチについて 

・平成２９年度 管打楽器クリニックについて 

・学びのエリア 秋まつりについて 
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 桑原文化振興部長がＴ字路ｓ飯山ライブ まむしの二人旅～奥信濃いいやま編～ 綾

小路きみまろ 笑撃ライブ！！ 第九 ベートーベン (仮)バロックコンサート＆中学

校アウトリーチ 平成２９年度 管打楽器クリニック 学びのアリア 秋まつりについ

て説明した。 

 

・清原伸彦 講演会 人を創る－誰でもやればできる－  

 佐藤市民学習支援課長が清原伸彦講演会 人を創る-誰でもやればできる-について説

明した。 

 

・第３８回飯山市青少年芸術祭 舞台発表の部について 

田中公民館長が第３８回飯山市青少年芸術祭 舞台発表の部について説明した。 

 

・田中職務代理退任のあいさつ 

冒頭、教育長先生からお話を頂きましたけれども、８年間という長い時間だったような、

短かったような気が致しますけれども、いずれにしましても、私自身、今は教育長職務代

理という立場で、かつては、委員長職務代理という立場を頂いていたんですが、本当にお

役に立つような事、何も出来なかったなという風に思っております。私自身がこの８年間

で色々な事を体験させて頂き、学ばせて頂いた。そういう部分が多々ありまして、私から

何か役に立つような事がほとんど無かったので、とても申し訳なかったなと思っておりま

す。 

一番最初はたしか、小学校の統合からスタートした気が致します。その後、新しい教育

制度の中で、総合教育会議があり、そして今日に至った訳でありますけれども、様々な場

面で学校訪問をさせていただく事、出来るだけ都合をつけて行かせて頂いて、子どもの様

子、先生方の様子見させて頂きましたけれども、なかなか現場を離れて日が経つと勘も狂

って参りますし、なかなか先生方の顔と名前が一致しなくて、次の年に行っても、この先

生前もいらしたのかな、なんて思うような場面もあり、本当に若い方々にバトンタッチを

していかなければいけないなという事を痛恨しております。 

いずれにしましても、一番思い出深いことは、深圳へ中学生たちと行った事で、教養を

広めさせて頂いた。民間交流というものが、世界情勢を見ていても色々心配な事、不安が

多々ある中で、子ども達あるいは教育委員会のみなさん、学校の先生方がああいう形で交

流をしていく事、本当に大事な事だろうなと。行政の方から言えばお金も多くかかる事で、

大変な事業だと思いますけれども、やはり文献を広めて、交流をしていくという事が、子

どもたちにとって本当にありがたい事なんじゃないかと、痛感させられた期間でありまし

た。何の役にもたたないで８年間過ごさせていただき、事務方の皆さんにも多々ご迷惑を

おかけしました訳でありますが、本当にお世話になりました。 

 

９ 閉  会 

１０月定例教育委員会 

開催日 １０ 月２６日(木) 午後３時００分 
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長瀬教育長が閉会を宣した。 


